

Aktives Gemeindeleben trotz etlicher Absagen

Um mit den aktuellen Gegebenheiten zurechtzukommen, sind Vorsicht, Flexibilität und neue Ideen gefragt. Denn das Leben in der Gemeinde völlig zum Erliegen kommen zu lassen, ist keine Option.

Wals-Siezenheim. Die Kulturreise des Seniorenbundes zu den Festspielen in Mörbisch fällt der Corona-Krise ebenso zum Opfer wie die Gemeindefestlichkeiten im Stockschießen. Beides wäre für August geplant gewesen. „Weitere Absagen von Veranstaltungen stehen leider im Moment auf der Tagesordnung. Wir hätten zum Beispiel ein wirklich schönes Programm gehabt, aber wir mussten beschließen, das große Jubiläums-Fest der Trachtenmusikkapelle Siezenheim am 11. und 12. September abzusagen“, berichtet Bürgermeister Joachim

Maislinger bekümmert. Betroffen sind momentan vor allem Veranstaltungen in der Bachschmiede, wo das Wieder-Aufsperrn für Mitte September geplant ist. „Ob alles so, wie wir es vorgehabt haben, möglich ist, werden wir erst sehen. Wir hoffen sehr auf ein positives Beispiel Salzburger Festspiele und erhoffen uns davon Rückendeckung – sofern alles gut geht“, sagt er.

Stattfinden kann der Familienradtag des Rad-Clubs Wals-Siezenheim am 13. September ab 14 Uhr. Allerdings ohne große Feier zur Siegerehrung beim Alt-

stoffsammelzentrum. „Start und Ziel wird beim Altstoffsammelzentrum sein, ebenso die Überreichung der goldenen Birne für jene, die die gesamte Runde bewältigen, oder die silberne Birne für die Kurzstrecke“, kündigt der Ortschef an. Der Walser Dorfclaf der Naturfreunde am 19. September wird ebenfalls abgehalten, aber ohne große Siegerehrung.

Fläche für die Volksschule

Gut unterwegs ist die Gemeinde beim Neubau des Kindergartens Grünau. „Es schaut wirklich gut aus, dass wir rechtzeitig zu Schulbeginn fertig werden und aufsperrten können“, freut er sich. Drei neue Gruppen werden im September starten, eine vierte neue Gruppe im Jänner 2021. Insgesamt 3,65 Millionen Euro sind für den neuen Kindergarten, komplett in Holzbauweise errichtet, budgetiert. Zwischenzeitlich sind die Kindergartenkinder in die Volksschule Wals übersiedelt, für eine Woche werden alle Kindergärten gesperrt. „Die Sommerbetreuung für Schulkinder läuft gut, aktuell in Walsferld und Viehhausen. In den letzten drei Ferienwochen



sind sie in Siezenheim und Walsferld.“

Aktuell führt der Bürgermeister Gespräche mit den Bayerischen Kollegen in Bezug auf die Saalachausweitung sowie den Geh- und Radweg beim Siezenheimer Steg. „Die Ausweitung wurde 2019 zum ersten Mal genehmigt, die Bevölkerung nimmt das Gelände sehr gut an. Wir planen, das Richtung Grünau auszuweiten. Im Spätherbst wollen wir die Bürgerinnen und Bürger darüber informieren. Auch deshalb,



Größte Digital-Druckerei in Stadt und Land Salzburg

Neben dem Kerngeschäft des konventionellen Offsetdrucks haben wir seit Jahren damit begonnen, den Digitaldruck auszubauen. Als Full-Service Anbieter vom B2B Webshop-Portal bis zur komplexen Datenverarbeitung für das individualisierte Druckprodukt ab Auflage 1 sind wir Ihr Ansprechpartner. Die gesamte Endfertigung vom Spiralisieren, Heften oder der Buchproduktion erfolgt an unserem Standort in Wals-Siezenheim bei Salzburg.

Die Abwicklung von POS-Produkten für den Ladenbau auf Basis der Inkjet-Technologie vervollständigt unser Produktportfolio.

Kontakt:

Reinhard Eder
Tel: 0662 85 70 70-311
eder@offset5020.at
Bayerstrasse 27,
5071 Wals-Siezenheim
www.offset5020.at
www.druckerei-salzburg.at



ANZEIGE

**STARK
GEBAUT**

Ing. Hans Bodner Bau Ges.m.b.H. 8 Co KG
Niederlassung Salzburg/Wals - A-5071 Wals - Alte Bundesstraße 12
T +43 5 06999 2500 - office.salzburg@bodner-bau.at

**hb
BODNER**



Der Holzbau für den Kindergartenbau nimmt bereits konkrete und schöne Formen an. Die Gemeinde ist zuversichtlich, mit Schulbeginn aufzupferren zu können.

BILD: SW/GENEIDE WALS

wel dann der neue Steg für den Geh- und Radweg nötig wird.“

Kürzlich hat die Gemeinde eine Fläche von 10.000 Quadratmetern für den Neubau der Volksschule aus dem Kasernenareal übernommen. „Die Planungen dafür sind im Laufen, der Spatenstich soll etwa Mitte 2021 erfolgen“, kündigt Maislinger an. Sportlich gesehen, geht zumindest in Sachen Fußball wieder etwas weiter, sowohl in der Regionalliga, als auch in der Salzburg-Liga. „Gott sei Dank! Wals-

Grünau spielt wieder, Siezenheim ebenso wie der HSV Wals“, wie der Ortschef betont. Schlimmer ist es um die Ringer bestellt, bei denen heuer wohl keine Bundesliga-Turniere mehr ausgetragen werden. „Es sind aber alle Kämpfer durchgetestet und sie trainieren fleißig weiter in Einzelgruppen. Wahrscheinlich ist ein Finalturnier Ende November/Anfang Dezember in der Walsfelderhalle, jedoch weiß keiner, ob mit oder ohne Zuschauer“, bedauert Maislinger. **Ricky Knoll**



WOHN3

Sie wollen eine Wohnung ein Haus oder einen Baugrund in Salzburg verkaufen und fragen sich: „Wie viel ist meine Immobilie wert?“

Gutschein für eine kostenlose, unverbindliche Marktwert-Analyse und Beratung zu Ihrer Immobilie in Salzburg Stadt und Umgebung.

einlösen bis auf Widerruf bei
Wohn3 Management GmbH & Co KG

Wohn3 Management GmbH & Co KG, Bruckerfeldweg 2, 5071 Wals
Tel.Mobil: 0664 9661955, E-Mail: andreas.dietmann@wohn3.at Web: www.wohn3.at



Ministerin erstmals in der Kaserne

Erstmals seit ihrem Amtsantritt besuchte Verteidigungsministerin Klaudia Tanner die Schwarzenbergkaserne, insbesondere, um rund 300 Rekruten anzugeloben. Bei dieser Gelegenheit übergab Bürgermeister Joachim Maislinger das Gemeindebüchlein, das zwei Seiten der Kaserne und ihrer Bedeutung widmet. Weiterfolgende Gespräche wurden vereinbart, vor allem über die Themen Außenzugang Tennisplatz sowie Geh- und Radweg auf der Ostseite des Kasernengeländes.

BILD: SW/PRIVAT

Wir sind:

Curvy Star – Modefachgeschäft für XXL Damenmode seit 2012

Unser Motto:

be you – be curvy

Curvy Star
11100 ab Größe 42

Wir bieten:

Neueste Modetrends:

Mode mit dem WOW Effekt

Wohlfühlmosphäre

Hervorragende Qualität

Faire Preise

Verwöhprogramm inklusive

Typberatung

Kundenparkplätze

Sie finden uns:

Curvy Star

Josef-Lindner-Straße 4

5073 Wals

Tel: 0662/ 941595

www.curvystar.at



SOMMER SALE!
Herbstmode
NEU
eingetroffen!